

とめよう戦争への道！百万人署名運動 千葉県連絡会通信		2023年 6月号 (283号)	発行責任 県連絡会事務局
連絡先	〒260-0017 千葉市中央区要町2-8 DC会館1F TEL.043-202-7820 【郵便振替】00170-2-78549 百万人署名運動千葉県連絡会 ホームページ <a href="http://mayday.sub.jp/hyakuman-chiba/">http://mayday.sub.jp/hyakuman-chiba/</a>		

## ブーチン・バイデン・ゼレンスキーは即刻戦争を止めよ！ 岸田は戦争準備を止めよ！ 原発・核燃推進のGX諸法案、防衛産業強化法案を粉碎しよう！

### 1. 今月の署名 196筆（4月21日～5月20日）

新改憲阻止署名 124筆(+6)。軍事予算の2倍化反対署名 146筆(+6)。INF 配備反対署名 390筆(+16)。沖縄署名 504筆(+5)。辺野古署名 61筆(+10)。新汚染水署名 260筆(+27)。トリチウム汚染水海洋放出反対署名 506筆(+5)。原発運転期間延長反対署名 205筆(+22)。東海第2原発再稼働反対署名 382筆(+22)。子ども脱被爆裁判への公正審議と判決を求める署名 95筆(+5)。星野再審請求署名 794筆(+2)。要望書 416筆(+5)。大坂署名 94筆(+12)。久留里線廃線反対署名 103筆(+35筆)

#### ① 街頭署名（街宣）

日時	場所	人数	新改憲 阻止	2倍化 反対	汚染 水	東 海	運転 40年	星 野	要 望 書	大 坂	INF	計	ビラ
4/22	ちば星野	4							1	6		7	
4/22	ちば汚染水	10			2	2	2					6	160
5/13	ちば沖縄	8	8	1	4		2				9	24	75
5/20	ちばサミット	9	6		2						5	13	90
5/20	ちば星野	4						2	4	2		8	30
計		35	14	1	8	2	4	2	5	8	14	58	355

#### ② 会員から

新改憲阻止署名2人から10筆、沖縄署名1人から5筆、辺野古署名1人から10筆、汚染水署名2人から19筆、トリチウム汚染水署名1人から5筆、期間延長反対署名2人から18筆、東海第2原発反対署名2人から20筆、2倍化反対署名1人から5筆、INF反対署名1人から2筆。大坂署名1人から4筆、子ども裁判署名1人から5筆、久留里線署名1人から35筆、計138筆いただきました。それぞれたくさんお送りいただきありがとうございました。

### 2. 街宣・署名行動等。是非ご参加を！

6月10日（土）11:00～ 東海第2原発再稼働反対一斉行動  
6月10日（土）18:00～ オスプレイいらない！10日行動 in 木更津  
6月24日（土）11:00～ 汚染水・オスプレイ・INF・ウクライナ反戦街宣行動  
6月24日（土）14:00～ 星野街宣 16:00～事務局会議

### 3. 国鉄1047名解雇撤回！ 井手・深澤を法廷に

#### 国鉄闘争全国運動6・18全国集会に結集しよう！

1047名の職場への奪還と共に廃線化・JR大再編攻撃を粉碎し、労働者の国際連帯でウクライナ・中国侵略戦争を止めましょう。大軍拡と戦争準備の岸田政権打倒に向け、国鉄闘争全国運動6・18全国集会に結集しよう！

- 日時：6月18日（日）13時半開始
  - 場所：江戸川総合文化センター（JR 総武線新小岩駅下車徒歩約15分）
  - 呼びかけ団体：国鉄1047名解雇撤回闘争を支援する全国運動（国鉄闘争全国運動）
- 一緒に行きましょう。JR千葉駅12時2分発（3番線）快速最後尾

なお、18日の集会との関連企画として6・17討論集会が次のように企画されています。労働運動の再生を目指して奮闘している皆さん！ こちらの集会にも是非ご参加を訴えます！

- 日時：6月17日（土）13時半開始
- 場所：千葉市文化センターセミナー室
- 討論テーマ：国鉄闘争から新自由主義と闘う労働運動の再生と展望を

## 4. 流すな汚染水！ 止めよう原発！ 4・29千葉集会&デモ大成功！ 次は7・17集会だ！！

昨年準備してきた汚染水放出反対4・29集会&デモは151人の結集を得て大成功しました。デモ参加者は72名でした。

私たちの「汚染水海洋放出反対集会をやりませんか」の呼びかけに12の団体・個人が応えてくれました。「放射能汚染水流すな！ 千葉集会実行委員会」を立ち上げ、4回の実行委員会を経て勝ち取った成果です。

講師の崎山比早子さんは「福島第一原発からの汚染水は安全、トリチウムは安全」と言う政府のウソを暴き、原子炉を支えている土台が、コンクリートが溶け落ち鉄鋼だけになっている写真を示して、原子炉が倒壊して再臨界をもたらす危機にある現状を訴えられました。

**私たちは闘いのエネルギーを更に充填して原発をなくすまで闘おうと汚染水放出阻止第2弾の行動を7月17日に設定しました。実行委員会を更に拡大して汚染水放出阻止！ 原発廃炉の大きなうねりを作り出して行きましょう！！**

## 5. この夏も自由保養を呼びかけます。

この間、保養の再開を考え宿を探し協議してきました。しかし、コロナ過で民宿が廃業になったり、営業している宿には合宿が集中していて取れず、民泊も探しましたが色々難しく、この夏も自主保養を呼びかける事にしました。

一方でスタッフの交流会を持ち、出来たら福島家族も参加してもらい、これからの保養に向けて勉強会ができたかと考えています。「事故は終わっていません。保養は絶対に必要です」ご意見、ご協力を引き続き宜しくお願いします。

## 6. 『投稿』—— G7広島サミット粉砕闘争に参加して

今回の広島サミット闘争へ至る過程では、様々な弾圧もある中で警察の傍若無人が日に日に増すという状況にあった中でしたが、やはり今回はロシアとウクライナの戦争の最中にある。つまりは重大な意味合いを含む会議であったのではないかと考えています。

市街地の街中に張り巡らされた警官達によって、まるで広島という町そのものが獄中と化した様相となり、また街中の交通は麻痺、街で見聞きした「これじゃ災害と変わらない」という言葉はサミットに対する市民の素直な言葉でしょう。電鉄労働者も交通規制により大変な労働強化状態に置かれる中で、何のための広島サミットなのか。それは戦争の為でもあるし、岸田の選挙区アピールでもあると言わざるを得ません。デモは断固としてやり抜かれ、自分も防具を付けて「要求貫徹」と書かれたハチマキを縛ってやり抜きました。最中では仲間らへの酷いでっち上げ弾圧が繰り返されましたが、BBC放送で機動隊の暴力シーンが動画付きで報道されるなど、日本警察の醜態は全世界に暴かれる格好となりました。サミットでアピールされたのは出張先で迷惑をかける警視庁の姿であり暴力装置の部品たる事実であったと思います。

また、今回の闘争では千葉の仲間へのカンパなどの支援を現地闘争参加者へいただきました。闘争支援をしていただいた方々に、この場でお礼を申し上げます。（中井裕也）

## 6月の予定

### 例会等

- 6/10 (土) 14:00～ 千葉・市原連絡会例会
- 6/30 (金) 14:00～ 県連絡会&発送作業

### 集会等

- 6/02 (金) 10:00～ 空港拡張差し止め裁判 千葉地裁
- 6/14 (水)～18日(日) ピースフェアー23 きぼーる1F
- 6/16 (金) 10:30～ 原発いらぬ金曜行動 首相官邸前
- 6/21 (水) 15:00～ 裁判員制度はいらぬ！千葉県実行委員会
- 6/23 (金) 18:00～ 関生を支援する千葉の会例会
- 6/24 (土) 13:00～ 労働学校「階級的団結論」 講師：片峯さん DC会館
- 6/25 (日) 13:00～ 国民投票法講演会 講師：廣瀬理夫さん

\* 7/02 (日) 11:00～ 三里塚現地闘争 萩原富夫さん畑地